学校便り

プラハ日本人学校

TEL 233 340 000

Email gakko@jpschool.cz

No.965 2020/12/18

JAPONSKÁ ŠKOLA V PRAZE



学校教育目標

「自ら学び共に学ぶ、豊かな心と国際性あふれる たくましい児童・生徒の育成」

目指す子ども像

かしこい子・やさしい子・たくましい子・世界で生きる子

第2学期の終了にあたって

8月24日(月)に19名の転入生を迎えて始まった2学期ですが、予定より4日はやく今日が最終日となりました。午前中は小学部、午後は中学部の登校としました。さらに終業式やお別れ集会は、クラスごとに大型テレビを使って行いました。その後担任から通知表が手渡され、2学期を振り返る時間としました。

2 学期は、10月5日に「非常事態宣言」が発出され、その翌週には学校休業になって しまいました。その後は、学年別に登校したりオンライン学習を行ったりとなかなか全学 年が登校することができない日が続きました。

そんな中、学校で会う児童生徒のみなさんは、いつも明るく元気でした。学校での生活

や学習活動が制限されている中、一生懸命に頑張る姿がた くさん見られ、私たちが元気づけられました、

さて、明日からは冬休みに入ります。まだまだ新型コロナウイルスの感染がおさまらない中、生活が制限されているところもありますが、健康には十分気をつけて過ごしましょう。そして1月6日の始業式には、元気な皆さんと会えることを楽しみにしています。

また、2学期で本校から転出する皆さん(小学部6年〇〇〇さん・中学部1年〇〇〇さん・中学部3年〇〇〇さん)、また、受験のために一時帰国する中学部3年生の〇〇〇〇さんの活躍・健闘を祈っています。ぜひ、本校で身につけた力を十分に発揮してください。プラハの地から応援しています。



児童生徒在籍数(令和2年12月18日現在)

	小 1	小 2	小 3	小 4	小 5	小 6	中 1	中 2	中 3	合計
男子	5	8	8	1 0	5	7	5	4	3	5 5
女子	5	4	5	3	1 1	9	5	1	2	4 5
合計	1 0	1 2	1 3	1 3	1 6	1 6	1 0	5	5	1 0 0